

Proclamation

du Comité de la libération du département de la Manche

Le Comité départemental de Libération du département de la Manche, réuni le 22 juin 1944, salue avec joie l'arrivée des troupes alliées sur notre sol, arrivée qui marque le début de la libération de notre patrie.

Le Comité, formé exclusivement d'hommes qui, pendant quatre ans, ont lutté sans trêve contre l'envahisseur et les traîtres à sa solde est fermement résolu, en coopération étroite avec les autorités militaires alliées et les représentants du Gouvernement provisoire de la République Française à travailler de toutes ses forces à la reconstruction de l'Unité morale et matérielle de notre Patrie et faire justice de tous ceux qui, de près ou de loin, ont aidé l'ennemi à asservir et à épuiser le pays.

Le Comité adresse un salut fraternel et un message d'espoir aux Français qui souffrent encore sous la botte allemande et forme des vœux ardents pour leur prochaine libération. Il adresse une pensée émue à tous ceux qui sont tombés pour que la France vive et fait le serment de tout mettre en œuvre pour que leur sacrifice n'ait pas été consenti en vain.

VIVE LA FRANCE,
VIVE LA REPUBLIQUE.